

10/10/2024

Incautaciones de drogas siguen al alza en Antofagasta. Ahora Fiscalía formalizó a conductor de furgón detenido con 491 kilos de marihuana

Un control carretero desarrollado por personal de OS7 en el sector La Negra de Antofagasta permitió la incautación de 491 kilos de marihuana al interior de un furgón que se dirigía a la zona central país.

El conductor del vehículo, de nacionalidad chilena, fue formalizado hoy por la Fiscalía de Análisis y Criminalidad Compleja por el delito de tráfico de drogas y, por petición del Ministerio Público, quedó sujeto a la medida cautelar de prisión preventiva por la causal de peligro para la seguridad de la sociedad.



El Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, explicó que este nuevo procedimiento confirma la fuerte tendencia al alza que registran las incautaciones de drogas en la zona, especialmente marihuana procedente de Bolivia.

Al respecto, el persecutor informó que, en lo que va de este año, las incautaciones totales en la región ya superan las 15,5 toneladas, las que sumadas a las 12 toneladas decomisadas durante todo el año pasado, permiten hablar de más de 27 toneladas de drogas recuperadas, en sólo 21 meses.

“De ese total, el 78% corresponde a marihuana, lo que nuevamente nos lleva a levantar las alertas respecto al consumo de esta droga en nuestro país, el cual, de acuerdo a datos del ISP entregados en un reciente encuentro al cual asistí, efectivamente va al alza”, manifestó.

Castro Bekios precisó que las otras drogas de frecuente incautación en la zona, como son la pasta base de cocaína y el clorhidrato de cocaína, tienen una representación de 8% y 6% del total de incautaciones.

Respecto al último procedimiento, el sujeto fue detenido el 8 de octubre por personal de OS7 que se encontraba realizando controles en el sector La Negra, con apoyo del can detector Gino, quien fue el primero en advertir el contenido ilegal de la carga.

El prefecto de Antofagasta, coronel Álvaro Muñoz Sepúlveda, destacó que este procedimiento permitió incautar un cargamento que, en el mercado ilícito, tiene un avalúo cercano a los 2.900 millones de pesos.

Sobre el trabajo que se realiza en la región y que ha permitido tener importantes incautaciones este año, el oficial señaló que Carabineros constantemente efectúa análisis estadísticos y de inteligencia para determinar los lugares y horarios de mayor riesgo, de manera de concentrar ahí los esfuerzos preventivos.

El Juzgado de Garantía de Antofagasta dispuso un plazo de 120 días para completar la investigación del último decomiso de droga en La Negra.